

WARTA

Selesai Magang, 7 Mahasiswi Psikologi UMP Paparan dan Diskusi di Depan Pegawai LPKA Kutoarjo

Dedy Winarto - KUTOARJO.WARTA.CO.ID

Apr 29, 2023 - 07:40



Arahan dan Motivasi Kepala LPKA Kutoarjo kepada mahasiswa UMP

KUTOARJO – Kegiatan magang terstruktur Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) 7 mahadiswi dari program studi psikologi Universitas Muhammadiyah Purworejo (UMP) di Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo

telah selesai dilaksanakan. Kegiatan diakhiri dengan dilaksanakannya paparan dan diskusi, Jumat (28/4/2023).

Mahasiswa magang gelombang satu tersebut yaitu Ratna Indra Setyanirum, Rinda Irawati, Haryani, Eva Nur Emelia, Nadhia Berlian Assabila, Brilliant Yolanda Putri Pamungkas dan Ridla Salima Hanum. Kegiatan magang dimulai sejak (22/2) sampai dengan (27/4).

Paparan dan diskusi yang dilaksanakan merupakan penyampaian laporan hasil kegiatan magang mahasiswa selama di LPKA Klas I Kutoarjo. Paparan dan diskusi berisi rangkuman kegiatan magang, hasil observasi magang, laporan kegiatan dan kesimpulan.

Kegiatan dilaksanakan di ruang rapat lantai 2 dengan diawali pengarahannya oleh Kepala LPKA Klas I Kutoarjo, Teguh Suroso. Dalam arahannya, disebutkan peran penting mitra sebagai stakeholder dalam upaya meningkatkan kualitas program pembinaan Anak Binaan salah satunya dengan perguruan tinggi.

"Terima kasih telah memilih LPKA Kutoarjo sebagai tempat magang adik-adik mahasiswa dan kegiatan magang telah dilaksanakan selama kurang lebih dua bulan, hasil dari kegiatan magang hendaknya dapat dimanfaatkan dengan baik", ujar mantan Kepala LPKA Klas II Yogyakarta ini.

Moderator kegiatan paparan dan diskusi, Kepala Sub Seksi Bimkemas & PA Dedy Winarto dengan melibatkan Kepala Seksi Wasgakin Sugiyanto, Kepala Seksi Perawatan Ahmad Baihaqi, Kepala Sub Seksi Penilaian dan Pengklasifikasian Warjito, Kepala Sub Seksi Diklatket Tanti Widiyanah dan Pelaksana pada Sub Seksi Bimkemaspa Lisa Milda Pratiwi.

Moderator menyebutkan, kegiatan magang ke-7 mahasiswi tersebut telah mendapat surat ijin magang resmi dari Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah nomor W.13.UM.01.01-384 tanggal 16 Maret 2023.

Kegiatan diakhiri dengan penyerahan plakat dan kenang-kenangan berupa jam dinding oleh mahasiswa kepada LPKA Kutoarjo melalui Kepala Sub Seksi Bimkemas & PA.(LM)